

Von <https://www.esistallesda.de/2021/04/04/dein-tag-der-befreiung-steht-vor-der-tuer-diana-4-4-2021/>

„Dein Tag der Befreiung steht vor der Tür!“ Diana, 4.4.2021

4. April 2021 esistallesda Roswitha 0



Botschaft von Mutter Gott

Liebste Diana, danke, dass du mich an diesem verheißungsvollen Tag kontaktierst. Ich BIN deine Mutter Gott, die göttliche Mutter von allem, was ist. Dein Vater, das göttliche Maskulinum, ist hier bei mir und ist natürlich in meinen Worten an dich anwesend. Denn ja, ich würde gerne eine Botschaft an meine Kinder auf Gaia geben.

Liebe Kinder, die Zeit läuft aus, das heißt, sie wird knapp. Die große kosmische Uhr ist gestellt und zählt herunter → zu eurer liebkosenden Befreiung von der Tyrannei!!! Ihr seid nur noch Sekunden, Minuten von eurer Freiheit entfernt!!!!

Die Dinge werden in sehr kurzer Zeit beginnen, sich zu verändern, und Ihr werdet vielleicht fassungslos sein. Das liegt daran, dass vieles hinter den Vorhängen vor sich gegangen ist, vieles wurde vor euch geheim gehalten / verborgen und jetzt müsst Ihr die Wahrheit sehen. Das bezieht sich auf die Wahrheit dessen, was eure „Regierenden“ und andere euch erzählt haben. Ihr wurdet vielen Jahrtausende lang belogen, betrogen und getäuscht. Ihr mögt fragen, warum Euer Vater und ich dies zulassen würden. Warum würden wir euren „Führern“ erlauben, euch zu belügen? Wir haben Gaia von Anfang an als einen Planeten mit „freiem Willen“ eingerichtet und als solcher haben wir uns nicht in die Angelegenheiten

unserer Kinder eingemischt ... bis jetzt. Wir haben erst kürzlich eingegriffen (in den letzten 50 Jahren oder so), nachdem wir die Schreie unserer Kinder und Gaias nach Hilfe gehört haben. Wir können und wollen euch nicht alle tiefen, dunklen Details verraten. Wie auch immer, diejenigen, die euch kontrolliert haben, hatten schon viel zu lange ihren Willen, und wir haben entschieden, dass das gestoppt werden muss, damit die Gaianer ihre Chance auf den Aufstieg bekommen können.

Dazu forderte Gaia selbst die gesamte galaktische Familie auf, sie bat um deren Hilfe und wir gaben unseren Segen. Im Gegenzug gründete eure Galaktische Familie das, was „Die Allianz“ genannt wurde, was ein anderer Name für eine Gruppe von gutherzigen Seelen ist, die Gaias Bewohner, unsere Kinder, befreien wollten. Die Allianz besteht sowohl aus Gaianern als auch aus Galaktikern, die in diesen vielen Jahren zusammengearbeitet haben, um den Karren der Dunklen, die die Kontrolle an sich gerissen hatten, aus dem Dreck zu ziehen. Die Dinge sind nicht immer das, was sie zu sein scheinen, geliebte Menschenherzen. Das Leben auf Gaia ist für euch viel schwieriger gewesen, als es von uns beabsichtigt war. Diese Dunklen lieben die Angst und sie haben sie benutzt, um euch jahrtausendlang zu manipulieren.

Das Bündnis dieser Allianz ist sehr intelligent und sie benutzten ihren Verstand und ihre Herzen, um einen Plan zu entwerfen, der die Macht der Dunklen brechen sollte. Sie waren sehr geduldig und entschlossen bei ihrer Arbeit. Viele, viele, viele Leben sind in diesem Kampf für eure Freiheit verloren gegangen, liebe Herzen! Bitte sendet den Seelen, die ihr Leben gaben, eure Dankbarkeit und Liebe. Dies sind nicht die ‚Veteranen‘ des Militärs, die ihr kennt und liebt. Das sind diejenigen, die hinter den Kulissen und im Untergrund gearbeitet und einen kriegerischen Kampf gefochten haben, von dem 99% der Weltbevölkerung nichts weiß. Deren Angehörige und auch eure Lieben werden in der Tat auch geliebt und für ihren Dienst geschätzt! Aber in diesem Moment erzähle ich euch von denen, die sich ebenfalls in ihrer Hingabe für das Licht geopfert haben.

In den kommenden Wochen und Monaten werden euch Dinge gezeigt werden, von deren Existenz ihr keine Ahnung hattet, und Geschichten werden offenbar, die euch schockieren werden. Bitte wisst, dass ich und euer Vater bei euch sind und euch helfen werden, durch diese schwierige Zeit zu kommen. Und wie immer stehen auch unsere Engel für jedwede erforderliche Hilfe bereit. Diese Zeit wird schnell vorübergehen! Es ist notwendig, die Schränke und Schubladen aus- und aufzuräumen, bevor man sich auf eine hellere, lichtere Ebene begibt, seht Ihr? Die dunklen Taten, Lügen und der Verrat müssen alle aufgedeckt werden, um zu heilen. Nur dann könnt ihr als kollektives WIR, unsere Kinder, weitergehen und aufsteigen.

Nochmals, bitte dankt der Allianz und denen, die so fleißig für euch gearbeitet haben. Die Anzahl dieser Seelen gehen über all die Jahre hinweg in die Milliarden. Auch wenn sie ihr Leben geopfert haben, werden sie immer noch die Liebe eurer Dankbarkeit spüren, wenn ihr sie sendet.

ICH BIN euer Muttergott. Ich liebe euch alle mehr, als ihr euch jemals vorstellen könnt. Ruft mich. Ruft auch euren Vatergott! Ich verlasse euch nun wieder ... mit unserer Liebe und mit unserer Freude, dass euer Befreiungstag vor der Tür steht!!!

FREUT EUCH!

Danke, Mutter & Vater Gott!

Medium:Tanzender Delphin

<https://www.facebook.com/profile.php?id=100008532640766>

<https://dancingdolphinlove.blogspot.com/>

© Übersetzung: Roswitha / esistallesda.de